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I risultati delle elezioni nei 17 Comuni della regione interessati al voto 

Successi del PCI e delle sinistre 
a Tarquinia Fara Sabina e Minturno 

Liste unitarie vincono a Tuscania, Anticoli Corrado e Castro dei Volsci - Buona affermazione dei socialisti e significative perdite 
delle liste democristiane - A Palombara Sabina il nostro partito - conferma le sue posizioni - Flessioni a S. Felice Circeo e Lariano 

Successo comunista nelle elezioni di Fara 
Sabina. La lista del PCI è passata da 9 a 
10 consiglieri (per soli 9 voti non è stato 
conquistato l'undicesimo), attestandosi al 47,3 
per cento, con un aumento del 3,5% rispetto 
alle precedenti amministrative e dell'1,6% 
rispetto, alle politiche del 7 2 . La DC ha per
duto il 2,4% rispetto alle politiche (nelle pre
cedenti amministrative lo scudo crociato par 
tejclpava alla lista di • concentrazione demo
cratica » insieme al PSDI , al P R I , al P L I ) , 
mentre il PSI ha aumentato dello 0,3%, sem
pre rispetto alle politiche e I fascisti, invece, 
del 3,8%. .-• 

L'unico partito che ha aumentato In per
centuale e In consiglieri è il nostro, che ha ' 
riconfermato, anche in questa battaglia, tutto > 
il proprio, vigore, la propria compattezza, la 
propria capacità di forza di governo. Quello 
di Fara Sabina è un risultato che assume un 
significato obiettivo da travalicare il semplice 
dato perché è stato conquistato da una forza 

che, • nel Farense, ha dovuto rimontare non 
soltanto una sorte maligna e avversa per i 
colpi che questa ha saputo infliggerle attra
verso la perdita di stimati quadri politici e 
amministrativi, ma lottare anche contro pra
tiche di sottopotere e indirizzi non certamente 
popolari impressi dalla gestione ' commissa
riale. • " • 

E' stato soprattutto un premio all'impegno 
e alia chiarezza del PCI . La DC non è riu
scita ad ottenere la fiducia che sperava, men
tre anche le « certezze i dei missini sono 
state deluse. 

Il risultato di Fara Sabina riconferma la 
maturità politica e la volontà di rinnovamento 
reale della gente Farense. E' proprio nel 
rapporto, che il PCI ha saputo costruire con 
la cittadinanza, che trova conferma la capa
cità di forza dirigente e di governo di un 
partito come il nostro, che desidera misurarsi 
e confrontarsi con le altre forze In maniera 
decisamente dialettica e fortemente unitaria. 

Conclusa la conferenza della zona centro del partito 

Dal «compromesso storico» 
ai problemi della capitale 

Le conclusioni politiche nel discorso del compagno Ugo Pec
chioli - Il grande contributo di Roma alla sconfitta del centro
destra - Le questioni dei ceti medi, della scuola e dei giovani 

I l compagno PecchloH mentre parla alla conferenza della zona centro 

Si è conclusa domenica mat
tina nella sezione di San Lo
renzo, con un discorso ael 
compagno Ugo Peccatoli del
la direzione, la - conferenza 
della zona centro del partito, 
che si era aperta venerdì se
ra con una relazione del com
pagno D'Aversa. Trentadue in
terventi su ottantadue dele
gati, forte presenza ed im
pegno dei giovani e delle don
ne, uno stretto collegamento 
fra le questioni di prospet
tiva, iniziativa politica e pro
blemi del centro urbano: ne 
è scaturito uno a spaccato» 
di estremo interesse del la
voro del partito nella capi
tale, di quel partito che — su 
questo punto ha posto un ac
cento particolare il compagno 
Pecchioli — ha saputo forni
re un contributo molto impor
tante alla caduta del governo 
di centro destra, e all'emar
ginazione, anche nella DC, di 
Andreotti, troncando contem

poraneamente le manovre pro
vocatorie della destra. 
• La zona centro del Partito 

comprende le sezioni territo
riali di Campiteli!, Campo 
Marzio, Celio-Monti, Centro 
Esquilino, San Lorenzo, San 
Saba, Trastevere. Il «cuore» 
della Roma tradizionale, se si 
vuole, la Roma degli artigiani, 
dei commercianti, dei ministe
ri, dei centri culturali, della 
università, ma anche la Ro
ma operaia rappresentata dal
le sezioni aziendali (ferrovie
ri, Enel, Sip. e cosi via). Una 
e fetta» di Roma la cui im
portanza rispetto alle strut
ture burocratiche dello Stato 
italiano è analoga all'impor
tanza che ha la FIAT a To
rino rispetto all'industria. Una 
terza zona-termometro, quin
di, soprattutto per l'orienta
mento di forti categorie del 
ceto medio ed anche in fun
zione di alcuni dei grossi no
di che soffocano la città (si 
pensi all'espulsione dei resi
denti del centro storico, al
le questioni del traffico) In 
una successione di cause che 
fanno del gigantismo e del 
caos di Roma uno degli ef
fetti disastrosi della mancata 
soluzione del problema del 
Mezzogiorno. 
• Tutti questi elementi sono 

emersi con chiarezza da un 
dibattito ricco e stimolante, 
in grado di indicare esperien
ze significative (come quella 
sezione Celio Monti che ha 
costretto la DC della zona 
ad una diversa e più avanzata 
dislocazione), Iniziative da 
Adottare (sono state proposti 
fra l'altro una manifestazione 
contro 11 carovita, un conve
gno sugli asili nido, una con
ferenza lui . problemi della 
università e della ricerca 

scientifica), e vuoti da col
mare. 

Nell'intervento della compa
gna Prisco, della segreteria 
della federazione, è stata in
dicata una prospettiva di va
sto impegno della zona centro. 
I problemi da cui essa è ter
ritorialmente investita — ha 
detto — non riguardano in
fatti solo i suoi abitanti, ma 
anche quelle centinaia di mi
gliaia di cittadini, lavoratori. 
impiegati, studenti che per 
la conformazione radiocentri-
ca della città sono costretti 
a passarvi molte ore del 
giorno, nei ministeri, nei gran
di magazzini, nelle scuole, 
sui mezzi pubblici. Di qui 
l'esigenza di una risposta ade
guata alla domanda sempre 
più forte di direzione politi
ca, che impone questa situa
zione. La compagna Prisco si 
è soffermata anche sull'azio
ne positiva e importante svol
ta dai gruppi comunisti nel
le assemblee elettive, Incal
zando il centro-sinistra ed iso
lando le destre 
, n documento approvato 
dalla conferenza precisa le di
rettrici di movimento: pro
blemi del lavoro e della occu
pazione, lotta per una nuova 
qualità della vita (con alcu
ne interessanti proposte per 

E* morto 
il compagno 

Aurelio Becca 
Colpito da un male inguarìbile, 

dopo anni di sofferenze è dece
duto ieri all'ospedale San Filippo 
il compagno avvocato Aurelio Bec
ca che rappresentò il nostro par
tito nel CNL Alta Italia dopo la 
liberazione, fu segretario del com
pagno Gullo al ministero della Giu
stizia e successivamente capo del
l'ufficio legale della CGIL nonché 
fondatore della rivista giuridica del 
lavoro a cui dedicò passione e in
telligenza per tanti anni della sua 
vita. Il compagno Luciano Lama. 
segretario generale della CGIL, ha 
inviato alla famiglia dello scom
parso il seguente telegramma: «An
che nome - compagni • segreteria 
CGIL esprimo sensi vivo cordoglio 
per grave lutto che vi colpisce per 
scomparsa caro compagno Aurelio 
valoroso combattente antifascista ei 
insigne giurista et difensore causa 
lavoratori ». 

A questo valoroso, prezioso e 
modesto intellettuale comunista va 
la riconoscenza del partito, della 
segreteria della CGIL, dei magistrati 
e avvocati democratici, di tutti co
loro che lo conobbero • stimarono. 
Alla moglie Marina, alla sorella 
Antoni* • agli altri familiari le 
condoglianze fraterne e affettuose 
dell'Unita e della federazione co
munista romana. I funerali avran
no luogo mercoledì mattina muo
vendo dall'ospedale San Filippo. 

la riqualificazione del centro 
storico), problemi dei ceti me
di, della scuola, dell'universi
tà, della ricerca scientifica; 
questioni dell'emancipazione 
femminile e dei giovani; su 
quest'ultimo tema è stata sot
tolineata la grande importan
za politica dell'imponente 
manifestazione dei comitati 
unitari studentéschi. - -

Con la caduta del governo 
Andreotti — ha detto tra 
l'altro il compagno Pecchioli 

- nelle sue conclusioni — è co
minciata una inversione di 
tendenza per la quale non 
facciamo certo i complimen
ti al governo in carica, la 
cui azione è quanto mai ina
deguata, ma alla iniziativa 
delie nostre sezioni, al no
stro partito, alla lotta delle 
masse. La situazione è tutta
via ancora precaria: di qui 
l'esigenza di un vasto movi
mento unitario di massa su 
obbiettivi deilniti e su gran
di scelte: il Mezzogiorno, lo 
sviluppo della agricoltura. la 
tutela dei redditi più bassi. 
Questi obiettivi esigono un al
largamento della democrazia 
con 11 potenziamento e Io svi
luppo delle autonomie locali e 
regionali, con una riforma del
la . pubblica amministrazione 
che esalti il ruolo sociale del 
dipendente degli apparati bu
rocratici e militari. -

n partito deve quindi la
vorare per far crescere in 
quantità e qualità il movi
mento. n « compromesso sto
rico» non è una escogitazio
ne astratta, ma una indica
zione di lotta e di iniziativa 
che si muove all'interno del
le nostre scelte unitarie e 
che ricava il suo valore di 
novità dalla specificità e dal
la • gravità della ' situazione. 
Noi continueremo a batter
ci per far più forte il nostro 
partito — ha detto ancora 
Pecchioli — per allargare e 
rafforzare l'unità e l'influenza 
dei partiti di sinistra, per 
strappare voti alla DC, indi
cando • contemporaneamente 
un terreno di confronto de
mocratico che eviti spaccatu
re del paese e sia capace di 
coinvolgere ceti sociali da noi 
ora lontani in una politica 
di profondo rinnovamento che 
costringa cosi anche la DC a 
spostamenti su posizioni coe
rentemente riformatrici.. 

Pecchioli ha concluso rile
vando l'esigenza di una mag
giore qualificazione del lavo
ro per il tesseramento e per 
il proselitismo del partito. 
Occorre essere in tanti — ha 
detto — occorre conquistare 
al parti u> nuove forze e nuo
vi quadri. Questo non è un 
lavoro burocratico. ET, per un 
comunista, uno dei compiti 
più nobili. 

I dati, non ancora ufficiali, delle elezioni nel 17 Comuni della regione che hanno rinnovato 
I propri Consigli comunali, fanno registrare significativi e importanti successi del PCI e 
delle liste unitarie. Ciò vale In modo particolare per I due comuni della provincia di Viterbo, 
Tarquinia e Tuscanta, dove pure il nostro Partito era stato fatto segno ad una campagna 
di tipo quarantottesco, che non era rifuggita nemmeno dalle * calunnie. Altrettanto si può 
dire per Fara Sabina, dove il 
PCI fa registrare una splen
dida avanzata, per Anticoli Cor
rado e per Castro dei Volsci 
che vengono conquistati da li
ste unitarie di sinistra. Più con
traddittorio il voto in ' provin
cia di Latina: accanto al buon 
risultato di Minturno si deve 
registrare la flessione di S. Fe
lice Circeo.. Il nostro Partito 
conferma, sostanzialmente, la 
sua forza a Palombara Sabina e 
subiamo invece una perdita a 
Lariano. Da sottolineare i suc
cessi ottenuti dalle liste socia
liste e le perdite, in qualche 
caso notevoli, subite dalla DC. 
Ma vediamo ora il voto pro
vincia per provincia. 

VITFPRO T o n i quarantene-¥ 11 LINUVS gghi e campagna 
e l e t t o r a l e forsennatamen
te scandalistica non sono ser
viti alla DC di Tarquinia a 
indebolire, dividere e sconfig
gere le forze di sinistra che 
dal 1968 ad oggi hanno gover
nato la città. Con i suoi otto 
seggi la DC non ha alcuna 
possibilità di proporre una 
amministrazione di centro-si
nistra che risulta minoritaria 
in partenza: 1 tre seggi del 
PSI e gli altri 3 del PRI (il 
PSDI non ne ha conseguito 
nessuno) non sono infatti suf
ficienti (14 su 30) a costituire 
una amministrazione con i 
democristiani. 

Gli elettori di Tarquinia 
hanno invece espresso un vo
to di fiducia alle scelte com
piute in questi anni dall'am
ministrazione di sinistra. Ri
confermando in voti (2.674) e 
seggi (11) la forza del PCI 
(che ha avuto solo una lievis
sima flessione in percentuale) 
i cittadini di Tarquinia han
no indicato, senza incertezza, 
la strada della ricostituzione 
della giunta di sinistra. 

Battuta a Tarquinia, la DC 
ha rimediato un'altra sconfit
ta a Tuscania: con un nume
ro di seggi quasi dimezzato, 
da 11 a 6, la DC perde, infat
ti, l'amministrazione (o me
glio il malgoverno) della cit
tà. La lista unitaria che rac
coglieva (nonostante alcuni 
ingiustificati veti delle orga
nizzazioni centrali del PRI e 
del PSDI) * gliL esponenti di 
tutti 1 partiti democratici, sot
to l'insegna della «ricostruzio
ne», ha conquistato da sola 
10 seggi su 20: determinante 
è stato in questa affermazio
ne l'apporto del PCI. 
A Gallese la lista di sinistra 
costituita dal nostro Partito 
e da esponenti socialisti, si 
è trovata di fronte un listo
ne, significativamente simbo
leggiato dall'arcobaleno, che 
ha raccolto i voti non solo 
delle destre e della DC. ma 
anche, e questo è grave, di 
una parte delle forze sociali
ste, determinando la sconfitta 
dell'amministrazione di sini
stra che governava da 15 an
ni. A Vitorchiano la contrap
posizione artificiosa di due li
ste de. ha impedito alla sini
stra di ottenere una rappre
sentanza in Consiglio comu
nale. 

DOMA Ad ANTICOLI CORRA 
IWHH DO. m provincia di 
Roma, il raggruppamento 
delle sinistre (PCI, PSI e In
dipendenti) ha strappato 
l'amministrazione comunale 
alla DC. I voti sono stati co
si ripartiti: sinistre 264 (45.7 
per cento), democristiani e 
socialdemocratici 147 (25,5°/»). 
destre 166 (28,8%). 

A Palombara Sabina e a 
Lariano si è votato con il si
stema proporzionale. I risul
tati sono stati i seguenti: 

A PALOMBARA il PCI e il 
PSI, che hanno presentato 
una lista unitaria, hanno ri
portato 973 voti (23,l°/o) 5 seg
gi; la DC 1683 voti (40Vo) 9 
seggi, uno in più rispetto al
le precedenti amministrative; 
il PRI 1065 voti (25.3V.) 5 
seggi: 11 PSDI 101 voti (2,4'A), 
nessun seggio; MSI 244 voti 
(5,8°i) 1 seggio; lista civica 
140 voti (3.6%) nessun seggio. 

A LARIANO: PCI 541 voti 
(16.9»'.) 4 seggi; PDUP 63 vo
ti (L9*.); PSI 259 voti (8,09 
per cento) 1 seggio; PSDI 139 
voti (4,3*.) l seggio; PRI 243 
voti (7.6V.) 1 seggio; DC 
1634 (51.1*.) 12 seggi: MSI 
197 voti (6-1°.») 1 seggio; lista 
civica 122 (3.8'i) nessun 
seggio. 

IATINA A MINTURNO. il più 
LMiinM g r o s 5 0 comune del
la provincia di Latina, dove 
si è votato per il rinnovo del
l'amministrazione, il PCI ha 
migliorato le sue posizioni ri
spetto alle precedenti elezio
ni amministrative, subendo in
vece una leggera flessione ri
spetto alle politiche del 72. 
La lista comunista ha infatti 
ottenuto 979 voti pari al 103 
per cento, e 3 seggi. In pre
cedenza, i voti erano stati 
725, pari alfll.6 per cento e 
2 seggi. Il PSIUP, nelle ele
zioni amministrative del '68 
aveva ottenuto 299 voti e 1 
seggio; il PSI è andato avan
ti migliorando sensibilmente 
anche le posizioni ottenute 
nelle politiche dello scorso 
anno, conquistando 1656 voti 
e 6 seggi (nel precedente con
siglio comunale socialisti e 
socialdemocratici avevano 2 
seggi). II PSDI ha ottenuto 
oggi 1 seggio. 

Al miglioramento delle po
sizioni comuniste e all'avan
zata socialista, fa riscontro. 
a Minturno. una flessione del
la DC in voti e in seggi: lo 
scudo crociato ha infatti ot
tenuto 3.345 voti, pari al 36.1 
per cento e 12 seggi, mentre 
nel precedente Consiglio ave
vano 14 seggi e ottenuto una 
percentuale del 42,3 per cento. 

Contraddittorio è Invece il 
risultato a S. FELICE CIR
CEO dove la DC ha perduto 
la maggioranza assoluta al 
Consiglio comunale. Il PCI ha 
subito una flessione sia ri
spetto alle amministrative 
del '68 che alle ultime politi
che, dovuta essenzialmente al
la particolare ' situazione lo
cale. La Usta comunista ha 
infatti ottenuto 252 voti pari 
al 6,7 per cento e 1 seggio; 
nelle precedenti amministra
tive, la percentuale era stata 
del 13,2 e i seggi erano stati 2. 

Notevole il risultato otte
nuto dal PSI che ha conqui
stato 719 voti e 4 seggi. Altri 
4 seggi sono andati ai social
democratici che hanno ottenu
to 741 voti. Nelle precedenti 
amministrative, I due partiti 
insieme avevano appena 3 
seggi. . - ,' • 
• La DC, che ha perduto la 

maggioranza, ha oggi 1422 vo
ti e 8 seggi; la percentuale 
è scesa dal 50,3 al 38 per 
cento. •• .. -

I liberali continuano a man
tenere il seggio che avevano 
in precedenza, mentre il MSI 
che si presenta ufficialmente 
per la prima volta nelle ele

zioni amministrative, ha otte
nuto 2 seggi e 328 voti. 
* A SPERLONGA, unico co
mune. In provincia di Lati
na, dove sì è Votato con il 
sistema maggioritario, l'am
ministrazione è passata dalla 
DC ai socialisti. I risultati 
sono stati i seguenti (tra pa
rentesi 1 dati delle preceden
ti amministrative): PSI 915 
voti (722); DC 825 (766); PCI 
80 (nelle precedenti ammi
nistrative non si era presen
tato). 

FRODINONETre smo l comn-
i rwjinuiiu n i d o v e s l è v o 
tato in provincia di Frosi-
none. Sl tratta di ammini
strazioni elette col sistema 
maggioritario in quanto non 
superano i cinquemila abi
tanti. •• •• • 
' A CASTRO DEI VOLSCI la 
maggioranza è andata alla li
sta unitaria di sinistra (1178 
voti, 35,6 per cento). Altre due 
liste, una socialdemocratica e 
l'altra democristiana, hanno 
riportato rispettivamente 1105 
voti, 33,4 per cento, 4 seggi, 
e 1026 voti, 21 per cento, nes
sun seggio. 

Si è rifatto vivo il nonno del giovane rapito 

Il pecchia Getty 
non vuole pagare 

Una sedicente indovina promette previsioni dalla Francia - Appartiene al 
gruppo zero il sangue raggrumato sull'orecchio inviato a un quotidiano 

Nell'intricato giallo di Paul Getty I I I ci metto
no Il naso anche I veggenti. Con le consuete pre
visioni è arrivata una sedicente indovina fran
cese che ha Inviato a un quotidiano romano 
una lettera Indirizzata alla madre del giovane ' 
scomparso, più o meno di questo tenore: < man
datemi una foto del ragazzo (ma la mittente non 
ha specificato né il suo nome, né l'indirizzo 
n.d.r.), oppure pubblicatela sul giornale francese 
f Le figaro » facendo attenzione a lasciare uno 
spazio bianco dietro per non rovinare la niti
dezza della riproduzione a. La lettera e ora allo 
esame della squadra mobile, dove si propende 
a considerare la missiva uno scherzo di catti
vo gusto. 

Gli esperti della scientifica sono riusciti a 
scoprire che il sangue raggrumato sull'orecchio 

. inviato al « Messaggero » appartiene al gruppo 
zero, ma non si sa quale sia quello del giovane 
Paul. Sl attende una risposta dall'Inghilterra, 
dove presumibilmente c'è il gruppo sanguigno 
del ragazzo. 

Il vecchio Getty ha dettato al suo portavoce 
l'ennesima dichiarazione nella quale tiene a 
ricordare che 1 cordoni della sua borsa sono 
ancora ben stretti e che non ha alcuna inten
zione di allentarli. « Il signor Getty — ha detto 
il portavoce — è addolorato e profondamente 
dispiaciuto per ciò che è accaduto al nipote, ma 
ha preso la decisione di non soddisfare le richie
ste di riscatto alcuni mesi fa. Il signor Getty 
deve pensare agli altri figli e alle nuore. Egli 
deve inoltre pensare agli altri nipoti ». Nella 
foto: Il « vecchio » Paul Getty con un amleo. 

Per il contratto aziendale, contro il licenziamento di 43 dipendenti 

Giornata di lotta alla Calce e cementi 
Costituita la Federazione unitaria degli edili —- I postelegrafonici denunciano le ina
dempienze dell'amministrazione — Provocazione fascista contro due sindacalisti del CNR 

Subito sospeso l'interrogatorio del magistrato 

Robertino non ricorda 
nulla di Villa Sciarra 
Il piccolo è convinto di essere stato investito da un'automobile 
Il dottor Dell'Alba ha consegnato ai medici legali i suoi quesiti 

Robertino non ricorda nulla della sua disav
ventura. E' convinto di essere stato investito 
da una automobile, e in questo modo ha 
spiegato al magistrato che è andato ad in
terrogarlo il motivo- del suo ricovero In 
ospedale. Dopo questa risposta il dottor 
Dell'Alba — che conduce l'inchiesta sull'epi
sodio di Villa Sciarra, per il quale è stato 
incriminato Vito Coviello — ha deciso di 
sospendere l'interrogatorio del bambino, rin
viandolo a data da destinarsi. 

I l magistrato si è recato ieri all'ospedale 
dopo avere incontrato nel suo ufficio i periti 
Aldo Semerari ed Alvaro Marchiori, ai quali 
ha consegnato I quesiti sui quali si dovrà 
basare il loro accertamento medico-legale. 
Alla riunione hanno partecipato anche i 
difensori di Vito Coviello, e l'avvocato Fau
sto Tarsltan©, che nell'istnittoria si è co
stituito parte civile per la famiglia del bam
bino, nominando il professor De Vìncentiis 
come consulente di parte. 

Quando il dottor Dell'Alba si è poi in
contrato con Roberto Gagliardini all'ospe
dale, gli ha dapprima fatto domande molto 
vaghe sulle sue amicizie e sulla sua salute. 
Poi gli ha chiesto se conoscesse le ragioni 
del suo ricovero in ospedale. Il bambino, 
dopo aver meditato qualche attimo sulla 
domanda, ha risposto: e Mi ha portato qui 
H babbo perchè sono sfato investito da 
un'automobile».». 

A questo punto, essendo apparso evidente 
che il piccolo non ricorda niente della terri
bile aggressione di Villa Sciarra, è inter
venuto il professor Visalli — primario del 
reparto craniolesi del San Giovanni — per 
consigliare la sospensione dell'interrogatorio. 
Nella foto: Roberto Gagliardini. 

Avanzate dal gruppo comunista alla Provincia 

Proposte per il XXIII liceo 
Sollevato anche il problema del rimborso IVA ai produttori del latte 

Ieri sera il consiglio pro
vinciale. dopo un intervento 
di sollecitazione della com
pagna Marisa Rodano, ha ap
provato alla unanimità la de
liberazione con la quale si 
stanziano 1 duecento milioni 
necessari per l'appalto con
corso delle opere di giardi
naggio, impianti sportivi e 
recinzione del nuovo edificio 
del XXII liceo scientifico di 
via Lombroso. 

Al XXII liceo scientifico vi 
è una situazione pesantissima, 
giunta ormai al limite della 
sopportabilità, con doppi tur
ni e carenza di aule e attrez
zature. Studenti, insegnanti e 
genitori sono da tempo in agi
tazione. La costruzione del 
nuovo edificio è quindi quan
to mai urgente. La delibera
zione di ieri sera rimuove uno 
degli ostacoli più grossi che 
si sono nel tempo frapposti 
alla sua realizzazione. Tutta
via prima che l'opera sia pron
ta — Io ha ammesso lo stes
so presidente La Morgia nel
la risposta ad una interroga-
zione della compagna Roda
no — passeranno alcuni anni. 
La compagna Rodano ha chie

sto con insistenza che venga
no prese in adeguata e tempe
stiva considerazione le richie
ste del comitato dei genitori 
e degli insegnanti che han
no fornito indicazioni valide 
per reperire altri tosali nella 
zona, 

Sempre per quanto riguar
da il settore scolastico, daUa 
risposta della Giunta ad una 
interrogazione dei compagno 
Marroni è risultato che nelle 
scuole di competenza della 
Provincia mancano ben 204 
bidelli, che sarà possibile as
sumere solo nel primi mesi 
del prossimo anno. L'interro
gazione di Marroni riguarda 
in modo specifico il XXIII 
istituto, nella zona Tiburtina, 
dove il numero dei bidelli è 
della metà rispetto al fabbi
sogno. 

Terza questione discussa è 
stata quella del rimborso ai 
piccoli produttori di latte dei-
la quota (il 6%) dell'I VA. Se
condo la legge e le disposi
zioni governative la Centrale 
del Latte dovrebbe rimbor
sare l'IVA *i produttori, ma 
ancora non l'ha fatto trince
randosi — ha detto il compa

gno Marroni — dietro prete
sti assurdi. 

In tal modo non solo viene 
colpito il produttore, ma l'in
tera zootecnia e il centro car
ni, costato un bel gruzzolo di 
miliardi al Comune di Roma. 
rischia di diventare una cat
tedrale nel deserto. La Giunta 
ha assicurato che il Comune 
di Roma si è impegnato a ri
solvere positivamente la que
stione. 

Oggi i funerali 
del compagno 
Angelo Conti 

Domenica 1 t è veneto a man
care all'effetto dei «voi familiari 
il compegno Angelo Conti, él en
ei 74, vecchio combattente antifa
scista, perseguitato ferente la dit-

La Sezione él Albano invite I 
campami e iti emici alle esequie 
die avranno luogo, oggi martedì 
elle ore 15, e rivolte le più sentito 
condoglianze ai familiari tutti. 

'• Gli operai della Calce e Ce
menti di Collererro hanno dato 
vita ieri ad una giornata di scio
pero per raggiungere gli obiet
tivi rivendicati nella piattafor
ma aziendale contro l'atteggia
mento di completa chiusura as
sunto dalla direzione. . 

I lavoratori si battono • per 
l'ambiente di lavoro, la mensa 
aziendale, il vestiario, l'ingresso 
del Patronato in fabbrica, il 
controllo sugli appalti e i subap
palti. le qualifiche, i trasporti, 
il diritto allo studio dei lavora
tori-studenti e il riconoscimento 
del consiglio di fabbrica. La li
nea di assoluta intransigenza 
adottata nei confronti delle mae
stranze della fabbrica di Colle-
ferro assume un gravissimo si
gnificato di provocazione se col
legata alla lettera di licenzia
mento che Pesenti ha indiriz
zato nei giorni scorsi a quaran
tatre dipendenti - dell'organico 
amministrativo. La gravità del
l'azione è tanto maggiore in 
quanto ha scavalcato anche la 
mediazione che il ministro Ber
toldi si apprestava a fare. • 

EDILI — Nei giorni scorsi è 
stata costituita la Federazione 
unitaria provinciale dei lavora
tori delle costruzioni. La folta 
assemblea, costituita dai comi
tati direttivi ' delle federazioni 
ha approvato all'unanimità sia 
il documento presentato sia gli 
organi direttivi. La realizzazione 
del patto federativo tra FILLEA-
CGIL. FILCA-CISL e FENEAL-
UIL di Roma e della Provincia, 
tappa di grande importanza 
verso il raggiungimento di quel
l'unità organica che i lavoratori 
ormai da tempo sentono come 
esigenza fondamentale, è av
venuta dopo un cammino non 
breve né facile, ma fruttuoso. 

I punti qualificanti del patto 
sono l'individuazione dei < con
sigli d'azienda > come struttura 
portante e dell'organizzazione e 
della spinta irreversibile verso 
l'unità organica; i e consigli uni
tari • di zona > come strumento 
per proiettare la lotta dai luoghi 
di lavoro nella società. I temi 
di lotta più qualificanti sono 
stati individuati nella riforma 
della casa. l'occupazione, la tu
tela delle categorie meno ab
bienti. un assetto diverso della 
città e del territorio, il Mezzo
giorno. • il " problema del costo 
della vita. le rivendicazioni arti
colate nei luoghi di lavoro e il 
rinnovo del contratto integrativo. 
E' stato ribadito infine l'impe
gno della categoria alla - lotta 
contro le spinte reazionarie e 
antisindacali, alla solidarietà con 
i popoli ancora oppressi dal fa
scismo. e relativamente al pro
blema della carenza di energia 
la necessità di respingere il ri 
catto padronale. 

PARASTATALI — I parasta
tali romani iscritti alla CGIL. 
CISL. UIL e CISAL hanno ade
rito allo sciopero promosso dalle 
organizzazioni nazionali della 
categoria per domani e per do
podomani contro le posizioni del 
governo che ancora non ha 
espresso il proprio parere sui 
contenuti della legge 903 rela
tiva al e riassetto ». I parastatali 
giudicano oltremodo grave.il si
lenzio governativo nei confronti 
dei lavoratori che attendono da 
oltre sei mesi la soluzione dei 
loro problemi e di quelli relativi 
alla inefficienza in cui versano 
tutti gli enti. 

POSTELEGRAFONICI — ' I 
sindacati postelegrafonici romani 
aderenti alla CGIL. CISL e UIL 
hanno denunciato le gravi ina
dempienze dell'amministrazione 
delle Poste sugli impegni presi 
il 24 ottobre relativi all'orga
nico. alla dislocazione del per
sonale, alla mancanza di at
trezzature (macchine contabili, 
carrelli, furgoni) al decentra
mento del servizio. 

STRUTTURE UNITARIE DI 
BASE — Le segreterie CGIL. 
CISL e UIL di Roma e provin
cia hanno discusso, nei giorni 14 
e 19 novembre, i problemi rela
tivi alla costituzione delle strut
ture unitarie di base (consigli di 
fabbrica, di azienda e di zona) 
come strumenti " indispensabili 
per lo sviluppo del processo uni
tario. -.-.-

E' stata riaffermata la comune 
volontà di generalizzare i con
sigli dei delegati e di giungere 
alla realizzazione dei consigli 
di zona, e l'urgenza di costituire 
in tutte le categorie le federa
zioni unitarie. Sulla base della 
approfondita e vivace discussio
ne sviluppatasi è stato costituito 
un gruppo di lavoro incaricato 
di elaborare ipòtesi di costru
zione delle strutture di base. 
da verificare poi nell'ambito del 
Comitato direttivo unitario. 

I teppisti fascisti si sono resi 
protagonisti, nella mattinata di 
Ieri, di una ennesima bravata. 
aggredendo due sindacalisti del
ia CGIL-Ricerca all'interno della 
sede centrale del CNR. * 

E' questa una ulteriore prova 
di impotenza rabbiosa e di totale 
isolamento, nel quale gli squal
lidi picchiatori sono stati ricac
ciati dall'attiva presenza delle 
organizzazioni sindacali e poli
tiche democratiche dell'Ateneo 
romano. ' -''•"" •" 

II Consiglio dei delegati del 
CNR e la cellula del PCI re
spingendo con fermezza la pro
vocazione hanno rivolto un in
vito agli studenti, ai ricercatori 
e ai lavoratori ad una più at
tenta vigilanza democratica. 

Casa della Cultura 

Dibattito 
sulla RAI-TV 

Un Importante dibattito, al 
parteciperanno esponenti polìtici eoi 
partiti dell'arco costituzionale, si 
svolgerà questa sera - (alle et* 
21) alla Casa della Cultura, in 
via Arenula. Il tema è: • Rai-Tv. 
la scadenza della convenzione nel 
quadro delle riforme e di una 
nuova polìtica dell'informazione e 
della cultura ». Partecipano all'ia-
contro il compagno Giorgio Napo
litano, fon. Giorgio Beai (pri), 
Poe. Giovanni Galloni (de), Giam
piero Orsello (psdi) e il cem
penno Enrico Manca (pei). Pre
siede Adriano Sereni. 

Seminario 
sulla medicina 

preventiva 

- Il circolo e G. Castello >, con 
la collaborazione del Centro Studi 
e documentazione dell'ARCI-UISP, 
ha organizzato un seminario sulle 
medicina e l'attivila motoria viste 
del lato sociale preventivo. Il se
minario, di carattere informativo 
e popolare, si rivolga e quanti 
— insegnanti, militanti politici e 

sindacali, operatori culturali, ani
matori sportivi, lavoratori e stu
denti — operano attivamente ne
gli organismi di base per l'eman
cipazione fisica, sociale e cultu
rale dei lavoratori e dei loro tigli. 

Oggi alle ore 18. presso la sala 
delle ACLI, in via Monte della Fe
rina 64, l'on. Giovanni Berlinguer 
svolgerà la relazione introduttiva 
su e Medicina a società; la saluta 
in fabbrica, nella scuola, nell'am
biente; il sistema di sicurezza so
ciale nazionale ». La 
ne è aperta e tolti. 
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